

17 février 2009

09.319

Question du groupe libéral-radical

Mammographie de dépistage

Le programme de dépistage du cancer du sein roule depuis maintenant une année et demi et la partie francophone du canton de Berne a rejoint le programme.

Nous aimerions savoir:

- Quels enseignements peut-on tirer de ce programme?
- Est-ce que la venue du canton de Berne dans le programme permettra des économies d'échelle?
- Comment est envisagé le financement futur à l'échéance de la prise en charge par la BCN?

Signataires: J.-F. de Montmollin et Ph. Haeberli.